

miércoles 5 de mayo de 2021

La Coordinadora del Instituto Andaluz de la Mujer en Málaga visita las dependencias del Centro de Información a la Mujer de Antequera y se reúne con diversos colectivos

El teniente de alcalde delegada de Programas Sociales e Igualdad, Alberto Arana, y la concejal de Educación y Equidad, Sara Ríos, acompañaron a María Encarnación Santiago en su visita a Antequera desarrollada en la mañana de este miércoles 5 de enero.



El teniente de alcalde delegado de Programas Sociales e Igualdad, Alberto Arana, y la concejal de Educación y Equidad, Sara Ríos, han recibido hoy miércoles a la coordinadora del Instituto Andaluz de la Mujer en Málaga, María Encarnación Santiago, con motivo de la visita que ha realizado al Centro de Información a la Mujer ubicado en el Centro de Servicios Sociales "Doctor Pedro de Rojas" de calle Picadero.

Durante su visita, ha tenido la oportunidad de conocer de primera mano la actualidad y la labor que se realiza en el CIM tanto a través del concejal responsable, Alberto Arana, como de sus técnicas. Posteriormente, se ha celebrado un encuentro con representantes de asociaciones de mujeres y responsables de coeducación de nuestra ciudad, entre ellas: Asociación Mujeres del mundo por el desarrollo, Asociación de Mujeres Progresitas "Acilia", Asociación de Mujeres "Germinar", Asociación de Mujeres rurales de la Joya, Asociación de Mujeres "Fireumas", Colectivo de Mujeres de la Sociedad Excursionista, Colectivo de mujeres de la Asociación vecinal "Zona Centro", Asociación de Personas con discapacidad física "Singilia Barba" y responsables de Coeducación de Colegio Ntra. Sra. de Loreto y de I.E.S Pedro Espinosa.

Además, la jornada concluiría con un encuentro con los responsables de VIOGEM (Policía Local), Policía Nacional (UFAM), Guardia Civil y representantes del turno de violencia de género del Colegio de Abogados.

